



L'Etablissement français du Sang indique que le niveau de réserve des produits sanguins labiles est suffisant pour faire face à la situation d'urgence liée à l'attentat de Nice, survenu dans la nuit du 14 juillet.

L'EFS invite les donneurs et les candidats au don à se présenter dans la durée, tout au long de la période estivale, sur un site de collecte proche de chez eux pour donner leur sang. En effet, il est important d'anticiper les besoins.

10.000 dons sont nécessaires chaque jour.

La mobilisation doit se faire dans la durée. Tous les groupes sanguins sont recherchés.

L'EFS exprime toute sa compassion et partage la souffrance et la détresse des familles frappées par ces événements violents.

Qui peut donner ?

Il est recommandé de ne pas venir à jeun et de bien boire avant et après le don.

Les principales conditions pour donner son sang :

Être en bonne santé, avoir entre 18 et 70 ans, peser plus de 50 kilos et ne pas avoir été transfusé.

Pour un premier don, se munir d'une pièce d'identité

Dans les cas suivants, les dons doivent être différés de :

- 7 jours à la fin d'un traitement antibiotiques ;
- 14 jours après un épisode infectieux ;
- 4 mois après un piercing ou un tatouage ;
- 4 mois après un voyage dans un pays où sévit le paludisme.

PROCHAINE COLLECTE

**MONTARNAUD
CAMION PARKING
NOUVELLE ECOLE**

Mercredi 24 août 2016
De 15h à 19h30

